

LA 4^e PROVINCIALE

Une initiative de la province du Hainaut

A l'invitation du député permanent de la Province du Hainaut, Richard Willame, chargé des sports, des Audax ont visité la mini-expo Vélo, puis participé le lendemain à la 4^e Randonnée Provinciale, organisé à Morlanwelz par le service Sport pour Tous. Quand cela bouge, on y est !



01) Le député Richard Willame compte ses services.



02) Alain Greuse et Christian Noulet en représentation



03) Cyclos du Centre, dont C. Degreus, en négociation.



04) Que des " huiles " et Marcelino en héros.



05) Thierry Marichal, dans son boulot à la Province.



06) Audax Tournai et Roue Houdinoise, de front.